

PUBLIK

Pantau Isu Kenaikan Harga BBM, Babinsa Koramil 0827/01 Kota Monitoring 6 SPBU

KODIM 0827 SUMENEP - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Sep 4, 2022 - 12:45



SUMENEP - Babinsa Koramil 0827/01 Kota Serma Sugeng Siswanto bersama Bhabinkantibmas Polsek Kota melakukan monitoring ke sejumlah Pertamina di Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Minggu (4/9/2022).

Adapun SPBU yang dipantau yakni SPBU Kolor, SPBU Pamolokan, SPBU

Paberasan, SPBU Batuan, SPBU Patean dan SPBU Gedungan.

Dalam hal ini Babinsa Serma Sugeng Siswanto sudah mengadakan dialog interaktif bersama Pertamina serta menegaskan kepada pengusaha – pengusaha SPBU untuk mendistribusikan BBM sesuai ketentuan yang berlaku.

Dari hasil pemantauan pada SPBU yang ada di wilayah Kecamatan Kota masih dalam keadaan normal dan tidak ada lonjakan antrian panjang secara signifikan, terkait dengan adanya kenaikan harga BBM bersubsidi oleh pemerintah.

Babinsa Koramil 0827/01 Kota Serma Sugeng Siswanto menyebutkan, kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari perkembangan situasi di wilayah, dan Pemantauan SPBU yang ada di wilayah Kecamatan Kota Sumenep.



"Pemantauan ini bertujuan untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan, seperti efek panik, sehingga dapat menimbulkan keresahan di masyarakat, dan sampai dengan saat ini masih dalam keadaan normal," ujarnya.

Ia menyebutkan jika pendistribusian BBM kepada masyarakat sudah sesuai dengan ketentuan dari pihak Pertamina, tidak ada penyimpangan saat penyaluran BBM bersubsidi seperti halnya dilakukan penimbunan dan disalurkan untuk keperluan industri.

Namun pihaknya bersama instansi terkait terus memantau perkembangannya terutama dalam mencegah terjadinya antrian kendaraan, yang dapat menimbulkan gangguan terutama terkait arus lalu lintas.

Lebih lanjut, Serma Sugeng Siswanto juga menghimbau masyarakat untuk tidak panik dan melaporkan jika ada penyelewengan penggunaan maupun

pendistribusian BBM.

"Kami himbau masyarakat untuk tidak panik, stok BBM sampai saat ini aman,"
tutupnya.